Traitement du cancer

Si vous avez un cancer, vous avez le choix entre différents traitements qui dépendent :

- du type de cancer
- de la taille et du siège de la tumeur
- de la propagation de la tumeur à d'autres parties du corps
- de votre état de santé

Le médecin peut utiliser plus d'un traitement à la fois. Ces traitements s'effectuent à l'hôpital territorial Stanton, à Yellowknife, ou à l'extérieur des TNO. La plupart des patients cancéreux des TNO sont traités au Cross Cancer Institute à Edmonton.

Chirugie – La chirurgie permet d'enlever une partie ou la totalité de la tumeur. Selon le siège de la tumeur, le médecin peut considérer que l'extraction de la tumeur par voie chirurgicale est le meilleur moyen de traiter le cancer. Certaines opérations sont effectuées à l'hôpital territorial Stanton.

Radiothérapie – La radiothérapie consiste à utiliser la radiation pour détruire les cellules cancéreuses et empêcher qu'elles se propagent dans le corps. La radiation a aussi un effet sur les cellules normales de l'organisme, ce qui peut rendre le patient fatigué et malade. Elle peut aussi causer de la diarrhée et des douleurs. Des médicaments et un régime alimentaire spécial peuvent parfois atténuer ces effets secondaires. Il n'y a pas de services de radiothérapie offerts aux TNO.

Chimiothérapie – La chimiothérapie consiste à tenter d'enrayer la propagation du cancer au moyen de médicaments. Les médicaments peuvent aussi toucher les cellules normales et rendre le patient malade. Ils peuvent entraîner la chute des cheveux et provoquer une grande fatigue. On peut recevoir des traitements de chimiothérapie à l'hôpital territorial Stanton et retourner à la maison entre les traitements.

Hormonothérapie – Les médecins traitent certains cancers en administrant des hormones au patient ou en en éliminant de son organisme. Certains types d'hormonothérapies sont offerts à l'hôpital territorial Stanton.

Médecine parallèle – Il existe de nombreuses autres méthodes de guérison. Si vous souhaitez en essayer une, discutez-en d'abord avec votre médecin, car elle pourrait interférer avec d'autres traitements au moyen de médicaments ou d'autres tests que vous subissez.

Guérison traditionnelle – Les méthodes traditionnelles de guérison peuvent être utiles pour atténuer la douleur et répondre aux besoins affectifs et culturels du patient. Si vous utilisez des moyens de guérison traditionnels, dites-le à votre médecin.

Chirurgie

Radiothérapie

Chimiothérapie

Hormonothérapie

Médecine parallèle

Guérison traditionnelle

